

OPINI PUBLIK

Akhirnya Fergy Desy Puspita Terpilih Menjadi Ketua Komite Keperawatan periode 2022-2027

Syafruddin Adi - NTB.OPINIPUBLIK.ID

Feb 28, 2022 - 05:19



Ketua Komite Keperawatan terpilih untuk periode 2022-2027 Fergy Desy Puspita

Mataram NTB - Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Provinsi NTB melaksanakan Pemilihan Ketua Komite Keperawatan untuk periode 2022 - 2027 yang berlangsung secara daring yang diikuti oleh seluruh Bidan dan Perawat

RSUD NTB, (14/02/2022).

Keterangan ini disampaikan ketua panitia pemilihan Ketua Komite Keperawatan yaitu Kepala Bidang Keperawatan RSUD NTB H. Maksum SKM, Masi.(15/02)

Maksum mengatakan bahwa pemilihan yang berlangsung daring ini dengan cara seluruh peserta pemilihan mengisi Google form yang telah disiapkan oleh panitia. Proses pemilihan berlangsung sejak pukul 08:00 - 16:00 Wita.

Pemilihan tersebut merupakan puncak dari serangkaian kegiatan yang telah diikuti oleh seluruh Bidan dan Perawat mulai dari sosialisasi, pendaftaran, penetapan Bakal Calon (Balon) serta panel diskusi yang berlangsung secara panelis yang terdiri dari seluruh manajer keperawatan serta bidan / perawat pelaksana yang kompeten.

"Dalam diskusi panel tersebut dilakukan pemaparan dan pendalaman visi misi serta program kerja dari para Balon ketua Komite Keperawatan,"ungkap Maksum

Dijelaskan pula, bahwa pemilihan ketua Komite Keperawatan kali ini sangat istimewa, dimana disamping berlangsung secara daring juga karena diikuti oleh 3 Srikandi sebagai Balon ketua Komite Keperawatan.

"Ketiga Srikandi tersebut Ns. Fergy Desy Puspita, Ns. Siti Fathiaturohmi, dan Ns. Baiq Reny Ermayuningsih,"bebernya.

Maksum juga menjelaskan bahwa tepat waktu berakhir proses pemilihan yaitu pukul 16:00 Wita panitia melakukan perhitungan suara. Dimana dari hasil perhitungan tersebut Ns. Fergy Desy Puspita akhirnya terpilih sebagai Ketua Komite Keperawatan untuk periode 2022 - 2027.

"Alhamdulillah seluruh rangkaian kegiatan dalam proses pemilihan Ketua Komite Keperawatan dari awal hingga selai berlangsung sesuai yang diharapkan,"pungkasnya.(Adbravo).